

## A. Kesimpulan

Setelah penulis melaksanakan penelitian Peran Disiplin Guru dalam Meningkatkan Prestasi Belajar Siswa di MIN Semanu Gunungkidul ini, maka penulis dapat mengambil kesimpulan sebagai berikut : dalam pembelajaran di MIN Semanu, guru mempunyai peranan dalam meningkatkan prestasi melalui beberapa hal yaitu :

### 1. Manajemen Waktu

Seluruh komponen yang tergabung dalam civitas akademik di MIN Semanu dapat memenejemen dan melaksanakan waktu dalam pembelajaran dengan baik. Bisa penulis katakan mereka dalam memenej waktu dapat dengan profesional. Hal ini dibuktikan dengan mereka dapat melaksanakan jadwal yang sudah dibuat dengan senang hati dan dilaksanakan dengan santai.

### 2. Manajemen Administrasi

Dalam melaksanakan tugas sehari-harinya, para guru di MIN Semanu dapat melaksanakan dengan kesungguhan hati sesuai dengan pedoman yang telah dibuat. Mereka dengan disiplin membuat administrasi sekolah untuk kelancaran ketugasan mereka. Selain itu mereka juga dapat dengan mudah dalam melaksanakan pembelajaran di kelas.

### 3. Prestasi belajar

Dari menejemen waktu dan administrasi yang telah mereka buat dan mereka laksanakan, dapat memberikan hasil yang memuaskan. Hal ini dibuktikan dengan adanya para siswa yang berhasil meningkatkan prestasi

belajar khususnya hasil nilai Ujian Nasional atau yang dulu disebut dengan Ujian Akhir Sekolah Berstandar Nasional. Selain itu para siswa juga meraih berbagai juara di ajang perlombaan non akademik yang telah mereka ikuti selama ini.

## B. Saran

Dalam penelitian yang penulis laksanakan di MIN Semanu ini, penulis menemukan banyak kemajuan yang telah mereka raih. Dari persiapan pelaksanaan pembelajaran, pelaksanaan pembelajaran khususnya yang ekstra kurikuler juga sudah begitu baik. Untuk lebih baiknya lagi penulis berkeinginan memberikan sumbangsih berupa saran kepada pengelola pendidikan di MIN Semanu. Untuk itu penulis berharap agar :

1. Bapak Kepala Madrasah di MIN Semanu lebih intens dalam mengawasi para guru maupun pegawainya. Karena dari sekian banyak guru yang sudah tertib dalam melaksanakan pembelajaran, masih ada yang terlihat seadanya dalam melaksanakan pembelajaran. Ada guru yang asal masuk, asal membuat administrasi dan asal mengajar.
2. Bagi guru di MIN Semanu agar lebih cermat dalam memilih siswa untuk dipilih mengikuti berbagai lomba. Dengan demikian dapat terpilih siswa yang benar-benar mampu untuk bersaing ke jenjang lebih tinggi lagi. Bisa dimungkinkan untuk maju ke tingkat nasional.